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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享中国股市的将来，以及中国股市的将
来走势的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注收
藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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新冠疫情对中国股市近年的发展有何影响？

千理由万道理，作假成惯，处罚偏轻，市场环境恶化，减持没商量，移民没商量，
发新股没商量，指数每况越下将成常态，中小股民当韭菜成常态。

股市水深，楼市坑大，中国未来投资方向在哪？

目前的股市是在低位，楼市是高高在上，两者相比，一个是有着无尽的泡沫，一个
却是跌出了价值，未来投资股市还是房市，应该有个很清晰的思路才是。任何商品
当价格超过价值，这个泡沫终究有破灭的时期，任何商品，当价格低于价值的时期
，就会迎来先知先觉的资金开始入市，此时的股市显然比楼市更具有机会，就看资
金如何选择了。

而要谈到理财投资，未来的机会在哪？其实要了解当下的市场，比特币2018年暴
跌，股市2018年大跌，黄金在2018年的走势也是不太理想，可以说2018年的金融
资产都面临大幅调整的趋势，那么18年过去了，19年来临，很多资产处在低估值区
域，这时候就要结合市场方向来进行梳理，全球经济下行周期，黄金无疑是最好的
避险资产，全球股市开始调整之际，A股已经提前释放了大部分风险，这时候是否
迎来机会？当楼市还处在高位时，资产会寻求现金为王还是避险为主？还是最有可
能流向黄金和债券市场，或者看到股票市场的机会开始流入，其实都有可能。

所以，未来的投资方向在哪，每个人理解是不同的，但是金融市场每一年不同的品
种都会迎来升降的机会，就看我们怎么把握了。

展望中国股市未来5年，现在处于什么区间？

如果把中国股市的发展看成几个阶段，我认为1000点附近徘徊的时候是一个阶段
，之后1500点是一个阶段，然后是2000点是一个重要的底部阶段，到今天为止25
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00点又成了重要的阶段。

从这个发展过程看，十几年时间虽然指数一直在3000点附近徘徊，而相对的底部
高点却是在不断的抬高过程，我估计未来5年有一个最起码的底线，那就是3000点
在目前看来的中枢位置，在未来会成为一个类似于1000点、2000点的底部。

中国股市为什么高点没有上移，而底部却在抬高呢?大概很多人没有想过这个问题
，底点不断的上移说明市场的估值是处于逐步抬升的底部，也说明上市公司的质量
日益提升，而高点不上移则是创新的企业太少，催促股价向上的核心逻辑还很欠缺
，这个需要类似更多的茅台类的科技公司去提升。

股市的上涨空间一定是靠创新类公司去引领的，而稳定在某一个区间使得市场不上
蹿下跳，关键还是大多数公司的盈利和估值基础的抬升，这是防止大起大落的根本
，目前在这方面我们的基础基本成熟了。

股市在未来的一年内机会在哪些板块？

股市未来一年的机会在哪个板块？我认为只要你能搞懂【核心资产】这个概念，未
来几十年的机会你都能明确！

首先行情的启动离不开大金融的推动，所以如果你是要做指数性行情，那么只参考
证券和保险，银行不值得看！

其次可以回顾历史，指数没有大行情的时候，股票就不涨了吗？并不是的，在这两
年创出历史新高的个股比比皆是，而且是超脱于指数走的慢牛趋势，并不是所谓的
靠情绪连板炒作起来的，但很多人总是没有重视起来。

那就是【核心资产】是机构的最爱，机构来来回回，只做核心资产。

北上资金近一年流入了3000多亿，你以为他们买的是什么？

在每一个优质的赛道里，头部企业总是可以独领风骚，指数大涨只是他们的加分项
，因为你做的是行业，做的是地位！

特别是在注册制之后，越优秀的企业将越来越好

如果你不会查找，

我建议可以行业ETF的十大重仓，
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篇幅有限，喜欢的朋友可以多多交流！

关于中国股市的将来和中国股市的将来走势的介绍到此就结束了，不知道你从中找
到你需要的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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